



### Exigen acabar con compra-venta de animales silvestres

Tras el caso de maltrato en el Gran Santuario Mexicano Black Jaguar-White Tiger, activistas pidieron impedir la cría y venta de animales salvajes.

#### CASO BLACK JAGUAR-WHITE TIGER

## Exigen indagar venta de cachorros

POR LAURA TORIBIO  
[laura.toribio@tlmm.com.mx](mailto:laura.toribio@tlmm.com.mx)

Acabar con la cría y venta de animales silvestres, como tigres y leones es la verdadera solución para terminar de raíz con casos de maltrato que sufren este tipo de especies.

Luego de las imágenes difundidas sobre el estado de diversos ejemplares del Gran Santuario Mexicano Black Jaguar-White Tiger, propiedad de Eduardo Serio, viviendo en estado de desnutrición y con heridas en todo el cuerpo, Antonio Franyuti, director de Animal Héroe, planteó que el origen del problema es que haya tantos animales de este tipo en el país.

"Incluso quienes hoy se llevan a los animales son los criadores, y se sigue permitiendo que se compren y vendan animales en México a cualquier persona que pueda tener leones y tigres en su casa, si los puede pagar. De 2008 a 2020 la Profepa ha asegurado más de 3

mil animales, la mayoría de ellos tigres; existen más tigres en México que en la India, su hábitat natural. Tenemos un grave, grave problema y no se está atendiendo de raíz, se está atendiendo cada caso de maltrato que se encuentran como en este lugar ahora Black Jaguar-White Tiger, pero no se atiende el problema de origen, que es que se está permitiendo que cualquier persona compre un tigre o un león y después no sabe qué hacer con ellos y los termina abandonando en lugar como éste", alertó.

Insistente en que todo se arregla atendiendo de fondo el problema, que es no permitiendo que se sigan comprando y vendiendo animales de este tipo por cualquier persona, Franyuti exigió a los legisladores que aprueben la iniciativa de Ley General de Vida Silvestre para que sea reformada, a fin de que los animales silvestres no sean mascotas.

"Esta iniciativa, que ya aprobamos en diputados en abril para que se prohíba la cría y venta de animales, ahora debe ser aprobada por los senadores en septiembre, porque no podemos permitir que esto siga sucediendo, no podemos tapar este pozo cuando hay muchos otros abiertos. Debe terminar el problema y debe acabar desde la raíz", demandó.

Activistas en defensa de los derechos de los animales, exigen todo el peso de la ley en contra de Eduardo Serio, dueño de Black Jaguar-White Tiger, quien tenía más de 200 especies en total abandono en su refugio.

En este contexto llamó a la ciudadanía a participar y presionar a los legisladores entrando a la página <https://lossilvestresnosomascotas.org> y firmar una petición que será enviada a los senadores para mostrar que son muchas las personas las que no quieren que los animales silvestres sigan siendo utilizados como mascotas.

**3,000**

**ANIMALES**

ha asegurado la Profepa de 2008 a 2020, la mayoría tigres.

**200**

**ANIMALES**

tenía Eduardo Serio en el abandono, de acuerdo con activistas.

**50**

**FELINOS**

serán reubicados en zoológicos afiliados a la Azcarm.



Foto: Cuartoscuro

ONG dijeron que Black Jaguar-White Tiger pasará a la historia como un caso emblemático de maltrato extremo contra animales.